



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El verbo de moda.

Conjugado, desde luego, en presente de indicativo. Yo invado. Tú invades. El invade. Nosotros invadimos. Vosotros invadís. Ellos invaden.

Claro está, que hasta este momento, lo único que nos ha invadido es un miedo enorme ante tan aquelárricos augurios.

—X—

La entrega de la Ortodoxia inscripta de Fico a Millo ha dado lugar a que muchos ciudadanos denominen ahora a esa colectividad, no el P.P.C. inscripto, sino el P. P. C. entregado.

—X—

Y a propósito del P.P.C. inscripto o entregado. ¡Qué gracia nos hace ese espectáculo de las tachas políticas! A través de cincuenta años de República se han visto tantos ejemplos increíbles que semejantes excomuniones mueven a risa.

En 1912, los conservadores, con el lema de "Honradez, Paz y Trabajo" combatieron a Leopoldo Azpiazo, candidato a la alcaldía habanera, tildándolo de "guerrillero y ñáñigo". Cuatro años después, el propio Azpiazo aspiraba al mismo puesto desde las filas de la estrella conservadora, que en 1921, después de tres campañas electorales frente a Alfredo Zayas, le concedía el honor de llevarlo en el ticket presidencial.

Por otra parte, Emilio Núñez, electo vicepresidente con Menocal en los comicios de 1916 que provocaron la revolución del siguiente año, encabezada por José Miguel, un cuatrenio más tarde, formaba tienda aparte y sellaba una alianza con el general Gómez.

El A.B.C. se enfrentó a Batista hasta de modo cuerdo durante el período de 1933 a 1942, y luego pasó a formar parte del gabinete de unidad que formara el general septembrino e integró la Coalición Socialista Democrática en las posteriores pruebas cívicas.

Los auténticos, tan radicales siempre, aceptaron en las candidaturas senatoriales a Capestany

y Aquilino Lombard, de raigambre machadista; y el irreductible Chibás, después de llamarle a Vasconcelos "Vas-con-Plata" lo incluyó en la ortodoxia y lo mismo hacía nada menos que con Fico y Millo, a los cuales había vapuleado anteriormente, acusando a uno de latifundista y al otro de haber pactado con los liberales en la campaña de 1948.

—X—

Opinión de un fanático basebolero después del juego del lunes.

—¡Lo que no había podido hacer el "Almendares" durante todo el campeonato, lo hizo Maestri en un momento, en el primer inning de ese desafío! Expulsar del box al zurdo Werle.

—X—

Carmelo Urquiaga, líder liberal en la Cámara, será la figura gubernamental que comparecerá esta noche a las once en el programa "Telemundo pregunta" que se transmite todos los miércoles por el Canal 2 de Televisión.

El panel interrogador que modera Carlos Lechuga, sufrirá hoy una innovación por encontrarse el compañero Hortsmann en visperas de ser sometido a operación quirúrgica. Lo sustituirá Pancho Sendra, acompañado de Núñez Pascual y Robreño.

—X—

Hace días fué objeto de un secuestro, por equivocación, un diligente agente de seguros.

Es decir, que un hombre que se gana la vida asegurando a los demás, en esta ocasión no pudo él mismo asegurarse contra los secuestros, por lo menos.

—X—

Informando a un lector.

En los Carnavales antiguos, las serpentinatas que más se vendían eran las que venían en unos paquetes alemanes que costaban una peseta.

En la actualidad la industria nacional de la serpentina ha avanzado tanto que donde menos se figura a cualquiera le hacen un paquete.